

無限の可能性を輝かそう！令和6年度郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより



みどりっ子便り



令和6年5月8日

学校便り No.7

文責：校長 新田直子

令和6年度大運動会に向けて～運動会直前号～



連休が終わり、5月11日（土）に予定されている令和6年度大運動会まであと数日となりました。先日文書でお知らせしたとおり、13日（月）が繰り替え休業日となり、雨天順延の場合はマチコミメールや学校ホームページ等でお知らせいたします。地域の方々にも子どもたちの頑張りをご覧いただきたく、案内文書を地域回覧しています。今年度の運動会も感染症拡大防止の観点から午前中のみの実施とし、昼食は下校後、ご家庭でとっていただきたいと思っております。シートでの場所取りや、水分補給以外の飲食はご遠慮くださるようお願いいたします。詳細については、保護者の皆様、地域の皆様宛の文書をご覧ください。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



学校では先週から本格的な練習が始まっています。

2校時後の休み時間などには、上学年リレーや下学年リレーの練習、紅白の応援団の練習が行われています。リレーの練習では、それぞれのチームごとに力を合わせてバトンをつないでいました。第1回目の運動会全体練習を5月1日（水）に、第2回の全体練習を7日（火）に行いました。開・閉会式やラジオ体操、応援団の練習などに、しっかりとした態度で真剣に練習に取り組むことができました。当日も、さらにすばらしい姿が見られることと思っております。

「大運動会プログラム」表紙には、運動会実行委員会の子どもたちが選定したすばらしいスローガンと応援旗が記載されています。今年度は子どもたちの発表の場を増やしたいと考え、1、2年のダンスと3～6年のチャンス走を増設しました。団体競技は、学級数の減少により低・中ブロックは同じ種目を隔年で行うように変更しました。高学年は学年毎に実施いたします。保護者の皆様、地域の皆様、みどりっ子たちへの温かな応援をよろしくお願いいたします。

PTA役員全体会 ありがとうございます



PTA役員の皆様、5月7日（火）のPTA役員全体会、各専門委員会へ、ご多用の所参加いただきありがとうございました。おかげさまで、令和6年度の活動計画を立てることができました。PTA総会で会長さんからお話があったとおり、本校PTAの目的は「緑ヶ丘第一小学校の父母と教職員が協力して、家庭と学校及び社会における児童の健全な育成と教育環境の充実並びに会員相互の教養と親睦を深めること」と規約に定められています。PTAは任意団体ではありますが、保護者と教職員が子どもたちのために力を合わせて活動することによって、子どもたちの健やかな育ちへの大きな力となる組織でもあります。趣旨をご理解の上、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。加入に際しての意見や質問等ありましたら、いつでもPTA本部、または学校まで寄せてくださるよう、新入学保護者説明会や入学式、PTA総会でも説明がありました。どうぞよろしくお願いいたします。